

Le Collège échevinal et la Commission du Vivre Ensemble Interculturel  
invitent à une

# Séance d'information « jepeuxvoter »



**Cette séance d'information sur la participation des ressortissants européens aux élections du Parlement européen le 9 juin 2024 aura lieu dans le cadre du Babelcafé**

**le jeudi, 28 mars 2024 de 19h30 à 20h30  
à la salle des fêtes du Mamer Schlass**

Tous les ressortissants européens qui habitent la Commune de Mamer, inscrits sur les listes électorales et âgés d'au moins 18 ans le jour des élections, peuvent participer aux élections du Parlement européen le 9 juin 2024.

La soirée sera animée par un collaborateur du « Centre d'étude et de formation interculturelles et sociales » (CEFIS) qui informera sur le système électoral et les modalités de vote.

La réunion se tiendra en français. Une traduction simultanée en anglais est assurée par l'ASTI.

**Cette réunion se tiendra dans le cadre du Babelcafé, qui se déroulera comme d'habitude de 19h00 à 21h00.**

Le Collège échevinal  
Luc FELLER, bourgmestre  
Roger NEGRI, échevin  
Ed BUCHETTE, échevin  
Francine CLOSENER, échevine

Pour la Commission du  
Vivre Ensemble Interculturel  
Roland TRAUSSCH, président  
Kimi MOSEL, secrétaire



The College of Aldermen and the Commission for Intercultural Living Together  
invite to a

## Information session “I can vote”



**This information session on participation of European citizens in the European elections of the 9<sup>th</sup> of June 2024 will be held as part of the Babelcafé**

**Thursday, the 28<sup>th</sup> of March from 7.30 pm to 8.30 pm  
in the festival hall of the Mamer Schlass**

All European citizens living in the Commune of Mamer, registered on the electoral roll and aged 18 or over on election day, can participate in the European elections on the 9<sup>th</sup> of June 2024.

The session will be led by a member of staff of the „Centre d'étude et de formation interculturelles et sociales” (CEFIS) who will provide information on the electoral system and voting procedures.

The meeting will be held in French. Translation into English is provided by ASTI.

**This conference will take place as part of the Babelcafé, which will run as usual from 7 pm to 9 pm.**

The College of Aldermen  
Luc FELLER, Mayor  
Roger NEGRI, Alderman  
Ed BUCHETTE, Alderman  
Francine CLOSENER, Alderwoman

For the Commission for  
Intercultural Living Together  
Roland TRAUSSCH, President  
Kimi MOSEL, Secretary